

30 MAR 2023

Recibido..... 15:15 .....Hs.

Exp. N°..... 51156 .....C.D.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

**PROYECTO DE COMUNICACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Provincia solicita que el Poder Ejecutivo, por intermedio del Ministerio de Seguridad, informe sobre la situación acuciante de violencia en Centros de Salud ubicados en la ciudad de Rosario.

1. ¿Qué área específica/dirección/división del Ministerio de Seguridad es responsable de centralizar la información relacionada con los ataques a los Centros de Salud de Rosario o sus inmediaciones?
2. ¿Qué medidas concretas se han adoptado hasta el momento por parte del Ministerio de Seguridad, ante el incremento de balaceras en los centros de salud y/o sus inmediaciones de la ciudad de Rosario?
3. ¿Cuentan los Centros de Salud de la ciudad de Rosario con un protocolo sobre cómo actuar en casos de balaceras o ataques, producto de la violencia?
4. En caso de existir un protocolo para casos de violencia al personal o balaceras ¿Está previsto un lugar donde el personal deba resguardarse a la espera de la llegada de la policía?
5. ¿Se realizan simulacros a cargo de expertos de seguridad con el personal de Centros de Salud para saber cómo resguardarse en caso de violencia o balaceras?
6. Ante situaciones de violencia al personal o balaceras, ¿Suele enviarse un patrullero? ¿permanece en el lugar como resguardo? En caso afirmativo, ¿cuánto tiempo permanece en el lugar?

**Sebastián Julierac Pinasco**

**Diputado Provincial**

## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El día 28 de Marzo del corriente año, el Centro de Salud Sargento Cabral, ubicado en Piamonte 3304, Ovidio Lagos al 7500, dependiente de la provincia, fue alcanzado por las balas, debiendo su personal echarse cuerpo a tierra mientras trabajaba. Hoy miércoles 29 de marzo, el mismo permanece cerrado.

Ante la reiteración de los ataques a los Centros de Salud, AMRA (Asociación de Médicos de la República Argentina), sindicato que nuclea a profesionales de la salud, según un comunicado de prensa, Amra resolvió convocar a una reunión para este miércoles "con carácter de urgencia" en el Nodo de Salud a los fines de que el Poder Ejecutivo "garantice la paz social, no sólo en los establecimientos sanitarios con mayor presencia policial, sino también en toda la ciudad". SIC

Según AMRA "De no ser así **se volverá realmente una misión imposible** para nuestros compañeros y compañeras poder brindar un servicio tan básico como la salud en una Rosario que desborda por todos lados y que no garantiza, siquiera, las mínimas condiciones para poder trabajar tranquilos". SIC.

Según declaraciones al diario La Capital, Pablo Crispo, secretario de organización del sindicato Amra de Santa Fe, muchos profesionales de la salud "ya no quieren trabajar en los centros de salud de la periferia"

Es por ello que solicito a mis pares Diputados el acompañamiento del presente Proyecto de Comunicación.

**Sebastián Julierac Pinasco**

**Diputado Provincial**